



Vorlage Nr. 20-O-10-0023

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 9. Juni 2020

Elisabethenstraße (FDP)

Die Elisabethenstraße in Delkenheim befindet sich in einem sehr schlechten baulichen Zustand und kann bei Regen von Fußgängern, Personen mit Kinderwagen und Fahrradfahrern nicht benutzt werden. Der Regen kann nicht abfließen und der Boden ist derart aufgeweicht das ein sicheres Begehen nicht möglich ist. Es hat schon in der Vergangenheit zu diesem Thema einen Antrag der FDP Fraktion gegeben, dieser wurde aber von der Stadt Wiesbaden mit Hinweis auf die zu erwartenden Einbindung der Elisabethenstraße in das Netzwerk Regionalparkroute abschlägig beantwortet.

Dazu gab es eine Pressemitteilung der Stadt Wiesbaden vom 3.4.2014, Hier wurde darauf hingewiesen das für diese Maßnahme bereits Mittel beim Land Hessen beantragt wurden. (Siehe Anhang).

Bis heute ist nichts geschehen, und die bauliche Situation hat sich weiter verschlechtert. Es besteht ein dringender Handlungsbedarf.

Die Stadt Wiesbaden wird gebeten folgende Fragen zu beantworten.

1. Wann wird eine Bestandsaufnahme der baulichen Situation vorgenommen?
2. Was ist aus der angekündigten Sanierung geworden und warum ist bis heute nichts geschehen?
3. Was ist aus dem Vorhaben der Einbindung in das Radwegesystem geworden?
4. Wurden die beantragten Mittel genehmigt und wenn ja, was ist mit diesen geschehen?
5. Wann wird die dringende Sanierung verbindlich erfolgen?

Protokollnotiz Nr. 0028

Der Antrag wurde zurückgenommen.

Im Rahmen der gemeinsamen Erörterung des Antrages wurde auf den Beschluss Nr. 20 vom 13.02.2020 der Stadtverordnetenversammlung verwiesen, der die aufgeführten Fragestellungen im wesentlichen beantwortet.

Verteiler:

1013 z.d.A.

Buchroth
Ortsvorsteher